
会    議    録 

学 校 名  新座市立第二中学校  

会 議 の 名 称  令和５年度 第２回 学校運営協議会  

開 催 日 時 

午前１０時００分から 

令和５年６月１５日（木）  

午前１２時００分まで 

開 催 場 所 新座市立第二中学校 校長室  

出 席 委 員 

高野 章（会長）  ○ 吉田 まさよ  ○ 

 吉田 尚次  〇 工藤 ひとみ  ○ 

山田 幸雄  ○ 飛田 佳子  〇 

関根 由美子  〇  小関 直  〇 

稲葉 智恵子  〇    

会 議 内 容 

１ 校長あいさつ  

 

２ 委員長あいさつ  

 

３ 授業参観（第２校時）  

 

４ 議事  

（１）学校の現状報告  

  ①授業参観を終えて  

   ・落ち着いた雰囲気  

   ・教職員の ICT スキルの高さ  

  ②電子黒板の活用状況  

   ・非常に見やすい  

  ③ワークライフバランス  

   ・時間外勤務の実態（子育て世代の働き方への理解）  

   ・部活動の在り方  

  ④熱中症対策  

   ・期間限定（６～９月）で体育着登校を実施  

   ・ジャージを着る生徒も多い  

   ・今後、ポロシャツ試行を検討  

  ⑤修学旅行における自然災害への対応報告  

   ・新幹線での車中泊の様子  

   →承認  

〈委員からの意見〉  

・教材準備等による時間外勤務の増加が心配。  

時間の捻出に工夫が必要。  

・ポロシャツ試行は賛成。生徒会も交えてよく検討を。 



会 議 内 容 

（２）長寿命化改修工事について  

   →承認  

 〈委員からの意見〉  

   ・特に近隣への説明を丁寧にする。  

   ・工事による音  

 

５ 関係団体からの報告  

（１）ふれあい地域連絡協議会から  

   ・総会は書面決議に変更  

   ・あいさつ運動は継続  

（２）学校応援団から  

   ・特になし  

（３）PTA から  

   ・ベルマーク１００万点突破  

   ・二中フェスタの今後について  

     コロナの影響で中止  

     今年度も工事の影響で中止  

     経験者がいなくなり、継続が難しい  

       ↓  

     ６０周年に向けて、その都度検討していく  

 

６ 諸連絡、その他  

 

会 議 資 料 
資料１ 次第  

資料２ 長寿命化改修工事について  

公開・非公開の別  
○1   公開 ９  一部公開    非公開  

  （傍聴者 ０人） 

そ の 他 の 

必 要 事 項 
なし  

                       文責（教頭  児玉 壮史） 


